



まもりんマスコット誕生!!!

日頃からイラストなどで皆さまの前に登場している、社会福祉協議会の見守り・訪問活動のイメージキャラクター「まもりん」。地域の皆様にも名前と顔を覚えていただき、すっかりお馴染みのキャラクターになってきました。

そしてこの度、そんな「まもりん」のマスコット人形が誕生しました！作ってくださったのは、お手玉などを作り区内の福祉施設に寄贈したり、バザーに参加して、その益金を社会福祉活動に寄附する、といった活動を行う厚別区のボランティアグループ「つぼみ」の皆さんです。

大・中・小とサイズ違いで、とてもかわいらしい「まもりん」になりました。フェルトの優しい色合いが、「まもりん」のイメージにぴったりですね。

今まではイラストの中だけだった「まもりん」ですが、素敵なマスコットを作っていただき、これからはもっと皆様の目に触れる機会が増えれば、と考えています。見かけたときはぜひ声をかけてくださいね。

「つぼみ」の皆さん、本当にありがとうございました！



事務所の入り口で皆様をお出迎えします

大・中・小の「まもりんズ」



まもりんの由来

札幌市の花であるすずらんをイメージしました。まもりんの「りん」は優しく響く鈴の音色からきています。ハートを抱えているのは暖かく見守る様子を表現しています。また、やわらかく微笑みかける表情には何気ない優しさを持たせました。